



めざす 「かしこく」 様々なことに興味・関心を持ち、自ら学び、考え、正しく判断し行動できる子  
子ども像 「心豊かに」 自分を大切にするとともに、友だちなど自分以外の人も大切に思い、つながりあって行動する子  
「たくましく」 健康や体力の向上維持に努め、めあてに向かって粘り強くやりぬく子  
めざす学校像 子どもが喜んで通う学校、子どもがつながりあって活動する学校、子どもに確かな学力が身につく学校

ホームページ <http://www.ise-mie.ed.jp/~akeno-e/>

編集・発行 校長 中村幸博

## 運動会特集！ 午後の部 明野小オリンピック・有終美！

午後の部で予定されていた競技・演技の紹介です。



### SHARE THE LOVE 3・4年

次は3・4年生のダンス。昨年流行したCMソングのダンスを取り入れました。リズムカルさとパワフルさを兼ね備えたダンス演技で、見る側にとっても印象深かったです。

衣装も上下黒で統一し、金・銀・赤などのキラキラとしたポンポンでのダンス、かっこ良かったですね。全員で音楽に合わせて、笑顔で一瞬懸命動きを合わせようとする姿が好ましく思えました。

最後の大きなVの字の決めポーズ(左)



次のダンス

へ...

(右)

初めの列で(左)一人ずつ動きを(中)

円になって(右)

### ダンシング玉入れ 2年

2年生の恒例は「デカパン」レースでしたが、今年は変わりました。赤白青分かれての玉入れですが、合間に音楽に合わせてのダンスが入れられていました。いい「休み」の時間を設け、観客のみなさんに『見せる』競技になっていました。よく考えられていましたし、子どもたちもダンスを楽しんでいました。こういうところが子どもたちのすごいところですね。「やる」となったら、一生懸命する、楽しんでする、というところです。

毎年変わり映えのない種目が多いとのご意見もありますが、その年その年で子どもたちは楽しみ、精一杯の競技にチャレンジしています。不易流行、変わらぬ良さもいいですね。





玉入れのようす、左から 赤組、白組、青組 です

## ころころころりん 1年

1年生の子どもたちは、笑顔で大玉を転がしていました。初めての小学校の運動会を楽しんでいるんだ、ということが分かりました。雨の日が続く中、なかなか徒競走や大玉の練習ができませんでしたが、「元気で一生懸命」さを見事にを見せてくれました。

大玉の目標の棒をしっかりと持ってしてくれた6年生3名、ありがとう。

赤組のペアと棒を支える6年生(写真上)

白組のペア(写真右)



## 絆を力に一組み体操 5・6年

明野小学校運動会の大きな柱の一つが5・6年生の組み体操です。今年のテーマは『絆を力に』。リオデジャネイロ・オリンピック開催をテーマにした平和の祭典オリンピックをテーマに、仲間とのつながり、共同での活動に、会場から大きな拍手が送られました。

どの学年の演技・競技も同じですが、雨の多い3週間で、運動場での場所を確認しての練習が2～3回でした。1・2年生、3・4年生とはちがい、5・6年生の組み体操は、通し練習を今回はほとんどできずに向かえた本番でしたが、子どもたちのいい意味での緊張感とやる気で、全体的にすばらしいできでした。5・6年生の担任団（田中先生・中村先生・濱田先生、筒井先生 榊原先生・平井先生、久保先生や林先生、なかよし学級の山本先生や龍田先生、竹中先生、支援員の先生方）の指導の苦勞を考え、目の前の5・6年生の動きに感慨深いものがありました。

5・6年の子どもたち、そして先生方、ありがとう！

いきなりの五輪

となりの演技

6年生たちの演技(写真左下)

(下)





次に列を作っての一人技・きれいなブリッジ(写真左)  
V字バランスの列(右)



二人一組のバランスパフォーマンス(写真左)



きれいな6年女子の波(右)

三人組のタワー(下)



練習を重ねた倒立、きれいですね！

今年新たに取り入れた全員での表現パフォーマンス「平和の花」(右)

最後の大技三段タワー男子(下左)  
バランスを崩した女子トップを支える先生たち(中)



カーテンコールのパフォーマンス(本部前)  
6年女子ですー





今年は三段ピラミッドもより安全を考えた作りにし、見事成功させました。また、テーマに沿った全員での表現活動も組み入れた『組み体操』に仕上がりました。

三段ピラミッド(写真左)

ナレーションを務めてくれた6年生と総指揮の先生(右)

## それ引け、わっしょい!

P T A種目は残念ながら進行上、今年度は見送りでした。また、来年度よろしくお祈いします。

最後は明野小学校伝統種目、全校での「大玉チャレンジ」。この前に赤白青の得点状況が発

## 全員での 大玉チャレンジ!



表され、この「大玉チャレンジ」が優勝を決める競技だと確認されました。それでも、子どもたちは競技を楽しみ、応援していましたね。



豪快に大玉を列の上にあげる白組(写真左)、先頭を疾走する最後の6年生ペア(右)

## 元気に笑顔で一生懸命! 一人一人に金メダル!!

そして、閉会式。児童会副会長・大智君は、堂々と各競技・演技のすばらしさ、そして6年生としての仲間とつながって運動会を創る喜び、周りの人への感謝の思いを伝えてくれました。立派でしたね。

最後の全員種目、『大玉チャレンジ』で優勝し、総合1位を獲得した青組、おめでとう。 堂々と各組の総合得点を示す得点係(右)

「今日一日、一生懸命できましたか」・・・大きな拍手が子どもたちから一。

二日にわたる運動会が無事、そして充実感をもって終了した証でした。子どもたち一人一人の表情がとても満足そうでした。

昨年度も実感をしましたが、何よりもすてきだったのは、競技・演技での一生懸命さだけでなく、子どもたちの入退場や5・6年生の係のキビキビした動きと笑顔でした。競技・演技が主役ですが、目立たない競技・演技前後の脇役の準備や各係、入退場がすばらしかったことが私には誇ることでできるものです。主役だけでなく、脇役も「元気に笑顔で一生懸命」、運動会を成功させよう、との思いが一つになり、『すてきな』運動会に仕上がったのだと思っています。子どもたち、ありがとう。



〈編集後記〉 3号に渡って運動会特集を掲載させていただきました。二日間に渡る、運動会に際し、改めまして、保護者のみなさん、お家の方々、地域のみなさん、多数、ご来場・参観いただきありがとうございます。子どもたちの心身の成長を糧に、これからも日々の活動に職員とともに邁進いたします。今までより一層のご理解・ご支援をお願いします。

